

08.03.2022 - 14:03 Uhr

## Caritas Suisse fournit une aide d'urgence en Ukraine, Pologne et Moldavie



Luzern (ots) -

**Caritas Ukraine apporte depuis le début de la guerre une aide humanitaire, avec le soutien de Caritas Suisse. Les personnes déplacées à l'intérieur du pays reçoivent de la nourriture, de l'eau et d'autres biens de première nécessité dans 20 centres sociaux de Caritas. Des places pour dormir sont également mises à disposition. Caritas Suisse soutient en outre Caritas Pologne et Caritas Moldavie pour l'approvisionnement et l'hébergement des réfugiés dans ces pays.**

L'aide humanitaire de Caritas s'organise de manière intensive. Dans les villes de Kolomyia, Ivano-Frankivsk, Ternopil, Wolyn, Lviv et Loutsk, la prise en charge des personnes déplacées est en cours. Les logements et les écoles de Caritas sont transformés en centres d'accueil. De nombreux bénévoles ukrainiens se sont portés volontaires pour distribuer des repas, assurer les transports et aider sur place. Les femmes et les enfants en particulier reçoivent un soutien important, par exemple grâce à des espaces adaptés aux enfants (Childfriendly Spaces), dans lesquels ces derniers peuvent participer à des activités sportives et de loisirs, ce qui les aide à mieux gérer les tensions. En raison de la guerre, le travail humanitaire doit être interrompu à certains endroits pour la sécurité des collaborateurs et des bénéficiaires.

### Aide aux réfugiés en Pologne, Moldavie, Roumanie et Slovaquie

Plus de 1,7 million de personnes ont déjà franchi les frontières pour se réfugier dans les pays voisins, dont plus de la moitié en Pologne. Caritas Suisse soutient l'aide d'urgence pour l'accueil, l'hébergement et l'approvisionnement des réfugiés. Avec la collaboration de nombreux bénévoles, Caritas leur distribue des repas chauds, de l'eau, des articles d'hygiène et des médicaments, et on met à leur disposition des lieux sûrs pour dormir. Dans les semaines à venir, Caritas Pologne soutiendra 5600 personnes particulièrement démunies en leur donnant de l'argent afin qu'elles puissent couvrir leurs besoins les plus urgents.

Par ailleurs, 80 000 personnes en provenance d'Ukraine sont déjà arrivées en Moldavie. Caritas Moldavie aide les réfugiés à se rendre en toute sécurité de la frontière aux centres d'hébergement. Elle organise des places d'hébergement supplémentaires et offre aux arrivants des repas chauds, de l'eau, du matériel d'hygiène et un soutien psychosocial. Ce projet, cofinancé par Caritas Suisse, bénéficie à environ 10 000 réfugiés.

Caritas Suisse apportera également son soutien à l'aide d'urgence de Caritas Roumanie et Caritas Slovaquie.

Les besoins seront énormes également dans les mois à venir et le resteront encore pendant des années. Caritas Suisse prévoit donc un engagement à long terme en Ukraine et dans les pays voisins.

### Permettre l'intégration des réfugiés en Suisse

La Suisse participe également à l'effort européen pour accueillir des réfugiés d'Ukraine. Caritas Suisse salue le fait que le Conseil fédéral souhaite activer le statut de protection S en raison de la situation actuelle et soutient également l'hébergement dans des familles d'accueil. Le regroupement familial et l'intégration sociale et professionnelle sont des aspects importants, car on ne sait pas combien de temps le conflit durera.

Caritas est reconnaissante pour les dons versés sur le compte 60-7000-4 ou sur [www.caritas.ch/ukraine](http://www.caritas.ch/ukraine)

Contact:

Autres renseignements :

Vérène Morisod, porte-parole pour la Suisse romande, courriel : [vmorisod@caritas.ch](mailto:vmorisod@caritas.ch), tél : 076 410 47 17

#### Medieninhalte



*Une collaboratrice de Caritas Pologne aide une femme qui a fui l'Ukraine, à Przemysl, près de la frontière ukrainienne. / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100000088](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100000088) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/Caritas Suisse/Philipp Spalek"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100886120> abgerufen werden.